



Communiqué

6^e édition du Forum de l'environnement et de la mer

29 et 30 mai 2021

L'équipe municipale nouvellement élue a souhaité reconduire une des actions fortes, animée lors de la dernière mandature par la commission extramunicipale environnement et développement durable : le Forum de l'environnement

Cette commission avait pour objectif de proposer des actions liées à la préservation de l'environnement autour de thématiques identifiées :

- Le cadre de vie ;
- Le domaine maritime ;
- La mobilité ; les déchets ;
- La maîtrise de l'énergie ;

Et tout autre domaine pouvant impacter la qualité de vie à Saint-Palais-sur-Mer.

Afin de l'adapter à la spécificité de notre commune littorale, la nouvelle commission environnement et développement durable a souhaité le faire évoluer en le dénommant Forum de l'environnement et de la mer.

Ce forum poursuit le même double objectif :

Sensibiliser le public à l'impact de ses actes quotidiens sur l'environnement

Par exemple :

- intérêt de maîtriser sa consommation d'énergie (chauffage, isolation, éclairage, équipements et appareils électriques, climatisation) ;
- utiliser les énergies renouvelables (solaire, géothermie, biomasse, bois) ;
- trier ses déchets ;
- réduire les pesticides ;
- promouvoir la mobilité douce ;
- préserver la biodiversité.

Positionner Saint-Palais-sur-Mer comme une commune exemplaire en matière de préservation de l'environnement et de la qualité de vie en inscrivant cet événement dans le temps pour qu'il soit repéré comme un marqueur de la politique municipale.

Désirant privilégier un ancrage local, le comité de pilotage dédié est à la recherche de partenaires et d'acteurs, œuvrant dans le domaine de l'environnement et de la mer et souhaitant s'associer à cette manifestation.